



VENTE AUX ENCHERES FOCUS RS500 : 19 600 EUROS POUR LE PAKISTAN

Berchem-Ste-Agathe, 20 septembre 2010 - Ford Belgium fait don de 19 600 euros à la Croix Rouge pour l'aide au Pakistan, actuellement victime d'inondations. Ce don résulte d'une vente aux enchères lors de laquelle les trois derniers exemplaires de l'exclusive Ford Focus RS500 destinés à notre pays ont été vendus par surenchère. Les amateurs qui ont pu s'approprier les voitures ont payé respectivement 50 000, 49 800 et 48 500 euros, considérablement plus que le prix catalogue de 42 900 euros. Le bénéfice engendré, soit 19 600 euros, est offert intégralement à la Croix Rouge.

La Focus RS500 est la version ultime de la Focus et d'emblée également le modèle Ford le plus axé sur les performances. La production limitée de la Focus RS s'est ainsi achevée au terme du 500^e exemplaire numéroté. C'est donc un véritable « objet collector ». Cinquante RS500 au total étaient réservées au marché belgo-luxembourgeois. Les personnes intéressées pouvaient s'inscrire en ligne, et pas moins de 300 candidats-acheteurs se sont fait connaître. La vente aux enchères des trois derniers exemplaires de la Focus RS500 disponibles pour la Belgique, organisée le 17 septembre chez BCA à Wavre, était l'occasion de la dernière chance pour de nombreux amateurs et collectionneurs de s'approprier l'une de ces voitures uniques.

La Focus RS500 a été conçue en se basant sur la Focus RS « standard ». Son 2,5 litres de 5 cylindres fournit pas moins de 350 ch grâce à un apport en air amélioré et une combustion optimisée, par moins de 45 ch de plus que la RS, et un couple phénoménal de 460Nm. Combinez cela à l'excellent châssis de la Focus, et on obtient l'expérience RS ultime. Pour renforcer encore le caractère exclusif de la Focus RS500, certaines adaptations visuelles ont été apportées, comme une peinture métallisée noire mate unique et des jantes 19 pouces en alliage léger assorties. Un riche équipement de série combiné à des détails spécifiques à la RS500 vient couronner le tout.

Si on prend en compte les 50 Focus RS500, le marché belgo-luxembourgeois atteint un volume de vente total de 992 exemplaires de la Focus RS. Si on tient compte de la taille du marché, c'est un record absolu!

#

Pour plus d'information:

Jo Declercq

Tel: +32 2 482 21 03

jdecler2@ford.com